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Zusammenfassung

        
Bei zwanzig gesunden Probanden wurde die Möglichkeit überprüft, mit dem Quantum-Angiodynograph Arterien des Beckens und der unteren Extremität morphologisch und hämodynamisch zu untersuchen. Problemzonen für morphologische Untersuchungen sind Beckengefäße, distaler Adduktorenkanal und A. fibularis am Unterschenkel. Hämodynamische Untersuchungen im Spektrummenue gelingen, wenn die Morphologie gut beurteilbar ist. Im Flowmenue gilt diese Aussage nur für die Arterien des Oberschenkels. Die Ergebnisse der quantitativen hämodynamischen Analysen (Parameter: systolische Vorwärts-, spätsystolische Rückwärts- und diastolische Vorwärtsgeschwindigkeit; Dezeleration; Pulsatilitätsindex; Flußwerte) werden ausführlich tabellarisch dokumentiert.


      
        
Summary

        
An attempt, has been made to demonstrate the morphology and haemodynamics of the arteries in the pelvis and lower limbs by means of angiodynography in 20 normal individuals. Problem areas for morphological evaluation are the pelvic vessels, the vessels in the distal adductor canal and the fibular artery in the calf. Haemodynamic studies are successful if the morphology can be adequately shown, but for flow measurements this is true only in the thigh. The results of quantitative haemodynamic analyses are detailed in tabular form (systolic flow -, late systolic reverse and diastolic flow velocity; deceleration; pulsation index; flow values).
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Arterien untere Extremität - Gesunde Probanden - Farbdoppler - Morphologie - Doppler-Frequenzspektrumanalyse - Flußmessungen
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Arteries lower extremity - Healthy probands - Colour Doppler - Morphology - Doppler frequency spectrum analysis - Flow measurements
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